

**E**l alcalde de Toledo, Joaquín Sánchez Garrido, ha acusado al ministro de Defensa, Julián García Vargas, de querer especular con los terrenos de la fábrica. Estos habían sido prometidos por otros ministros —Solchaga y Borrell— durante la campaña electoral. Sánchez Garrido ha roto las negociaciones con Defensa y ha amenazado a ésta con convertir esos terrenos en zona verde. «Se van a enterar de lo que es la Administración local».

**ACUSA AL MINISTRO DE ESPECULAR CON ESOS TERRENOS**

# Sánchez Garrido amenaza con convertir la Fábrica de Armas en un jardín

**S**e han puesto al descubierto, desde el ministro de Defensa hasta el secretario de Estado, porque han demostrado que con los terrenos de la Fábrica de Armas sólo querían especular.

Estos señores quieren solucionar sus problemas económicos a costa de los toledanos y se niegan a dar a Toledo lo que Toledo les regaló». Con estas palabras, Joaquín Sánchez Garrido, alcalde de Toledo, rechazaba el convenio presentado por el Ministerio de Defensa para la cesión de los terrenos de la Fábrica de Armas.

Un convenio que, según Sánchez Garrido, es imprevisible, y con el que el Ministerio de Defensa, cuyo titular es Julián García Vargas, pretende obtener importantes beneficios económicos, con la construcción de 2.142 viviendas de renta libre, en la zona más cara —en estos momentos— de Toledo. Aunque este sustancioso negocio que pretende Defensa puede «irse al traste» si Sánchez Garrido cumple la amenaza de convertir esos terrenos —más de 700.000 metros cuadrados— en zona verde en la próxima revisión del Plan General de Ordenación Urbana.



Sánchez Garrido rompe sus negociaciones con Defensa hasta que cambien el ministro.

**Defensa quiere construir 2.142 viviendas en la zona más cara de Toledo.**

Y es que las pretensiones de Defensa, escondidas durante los últimos meses de negociación, no coinciden con las del Ayuntamiento de Toledo y el Gobierno regional. Mientras Defensa pretende la construcción de 2.142 viviendas de renta libre y que los costes de urbanización los pague el Ayuntamiento (más de 800 millones de pesetas). Este sólo está dispuesto a negociar 655 viviendas de protección oficial y que los costes los sufrague Defensa que, a fin de cuentas, es el promotor.

●●●MENTIRAS INTERMINABLES

Pero la postura del Ministerio de Defensa de «sacar dinero» de los terrenos de su propiedad no es nueva. Para eso creó la Dirección General de Infraestructuras. La misma que durante meses se ha negado a aceptar una «cesión razonable» con el Ayuntamiento de Toledo y que provocó un serio enfrentamiento entre su director, el general Valverde, y el alcalde socialista, Joaquín Sánchez Garrido. Este se negó a hablar y negociar con el